

La parole animée du jeune orateur est écoutée avec la plus vive sympathie. C'est un fait malheureusement trop vrai: les hommes se tiennent loin de l'Eucharistie. La raison est que pour fréquenter l'Eucharistie, il faut s'abstenir du péché, il faut pratiquer la vertu, et cela gêne. L'homme est absorbé par les affaires ou enchaîné par les plaisirs. Mais cet éloignement de l'Eucharistie ne peut avoir que les plus tristes conséquences: relâchement toujours plus grand dans les mœurs, manque d'honnêteté dans les affaires et de conscience dans le gouvernement de la chose publique.

Comment ramener les hommes au Christ?—Mères, épouses, sœurs, c'est là votre tâche: personne ne peut y travailler plus efficacement que vous.

En outre, et d'une manière plus directe, afin que les communions d'hommes soient plus fréquentes, il est à désirer que chacun dans sa propre famille se fasse l'apôtre de la communion fréquente, au moins par l'exemple;—que les associations catholiques d'hommes organisent fréquemment des communions générales,—en particulier que dans chaque paroisse, il y ait une fois par mois une communion d'hommes,—enfin que les congrégations de jeunes gens soient continuées par des œuvres de persévérance.

Un curé demande que le discours du rapporteur soit imprimé et largement répandu dans les paroisses; la proposition est acceptée.

Diverses propositions sont émises, celle-ci en particulier qui réunit tous les suffrages: sans aller jusqu'à rendre obligatoire la communion fréquente dans nos cercles, patronages, sociétés de gymnastique, etc..., n'oublions jamais que les pratiques de religion doivent avoir la primauté sur tout le reste.

Mais il est tard, et Monseigneur le Vice-gérant, dans une vibrante allocution exhorte les congressistes à travailler de tout leur pouvoir pour répandre autour d'eux la connaissance et l'amour de Jésus-Eucharistie.

Il annonce que le Congrès se terminera le lendemain par une heure solennelle d'adoration.